

nents énumérés dans le rapport de l'inspecteur de la Ville du 18 mars, 1905.

—Il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant que \$500.00 soient votées pour l'achat de bottes en caoutchouc et des costumes "white wing" pour les hommes de section.

—Sur proposition de M. l'échevin Turner, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant qu'une somme de \$1,500.00 soit votée pour l'installation d'une pompe électrique automatique dans le tunnel de la rue Wellington.

—Il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil, recommandant que \$5,000.00 soient votées pour l'enlèvement de la neige, service ordinaire, pour prévenir les inondations.

—M. Irwin, I.C., étant présent comme représentant de la Compagnie du Pacifique Canadien, la question de l'élargissement de la rampe de la Traverse de Longueuil fut prise en considération, et après mûres délibérations, il est

Résolu: Que la Compagnie du Pacifique Canadien soit requise de déclarer si elle est prête à donner à la Ville le mur de soutènement et le terrain sur lequel est bâti ce mur pour accomplir ce projet. Et de plus, si la compagnie voudrait construire un viaduc de 20 pieds de large pour l'accommodation des piétons seulement, de manière à permettre à la Ville de disposer entièrement du présent viaduc pour les voitures.

—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit requis de faire fermer les cours d'eau le long de l'avenue Duluth et de la rue Saint-André, où le chemin de fer Terminal est en opération.

—Sur rapport de l'inspecteur de la Ville, il est

Résolu: Que M. A. Lapointe soit informé qu'aucune valve de sûreté ne peut être placée dans les bâtisses portant les Nos 1635 et 1641 rue Ontario, à moins que les bains ne soient enlevés du rez-de-chaussée, et de plus, qu'un trottoir permanent sera construit sur la ruelle Hippolyte afin d'empêcher l'eau de surface d'inonder le No 59, ruelle Hippolyte.

Ajournement.

J.-H. DILLON,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte-rendu de l'assemblée du 23 mars

Sont présents: MM. les échevins Robertson, président, Wilson, Sauvageau, Duquette, Dagenais et Proulx.

—Des délégués des théâtres suivants se présentent devant la Commission au sujet des clauses du règlement concernant les théâtres:

Théâtre Royal, Théâtre des Nouveautés, Théâtre National, Théâtre Français, Théâtre His Majesty's, Théâtre Academy of Music.

M. Louis Guyon, inspecteur du gouvernement, était aussi présent.

Les différentes clauses du règlement sont étudiées, quelques clauses sont amendées et le tout sera renvoyé au Conseil pour approbation.

—Le surintendant de l'Eclairage est autorisé à écrire au maire de Sorel pour en obtenir des informations au sujet du fonctionnement de l'éclairage par la municipalité.

—Une lettre de M. Beaulieu étant lue, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil demandant qu'il soit relevé de l'obligation d'acheter pour tout autre que pour le département du feu.

—Soumise et lue une lettre de M. Arthur Gagnon se plaignant de l'inspecteur des Bâtisses.

Référée à l'inspecteur pour rapport.

—*Résolu*: De remettre à M. W.-E. Seagram son dépôt fait en rapport avec son contrat pour une échelle aérienne.

Ajournement.

L.-A. D'AMOUR,
Secrétaire.

avenue, and apply same to complete permanent sidewalk enumerated in City Surveyor's report of March 18th, 1905.

—It was

Resolved: That a report be made to Council recommending that \$500.00 be voted to purchase rubber boots and "white wing" costumes for the section men.

—On motion of Ald. Turner, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the sum of \$1,500.00 be voted to install an automatic electric pump in the Wellington street subway.

—It was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that \$5,000.00 be voted for ordinary removal of snow to prevent inundations.

—Mr. Irwin, C.E., being present on behalf of the Canadian Pacific Railway Co., the question of widening the Longueuil-Ferry ramp was taken up, and after mature deliberation, it was

Resolved: That the Canadian Pacific Railway Co be requested to state if it is prepared to give the City the retaining wall and the land on which it is built, which is required to carry out said widening. And furthermore, if the company would be willing to provide a subway 20 feet wide under its tracks for the accommodation of pedestrians only, so as to enable the City to devote the whole of the present subway to vehicular traffic.

—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City Surveyor be instructed to have the water courses cut out along Duluth avenue and St. André street where the Terminal Railway is in operation.

—On the report of the City Surveyor, it was

Resolved: That Mr. A. Lapointe be informed that no safety valves can be placed in the premises Nos. 1635 and 1641 Ontario street, unless the baths be removed from the basement, and furthermore, that a permanent sidewalk will be constructed on St. Hippolyte lane, so as to prevent surface water from inundating premises No. 59 St. Hippolyte lane.

Adjourned.

J. H. DILLON,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of Meeting, held the 23rd of March.

Present: Ald. Robertson, chairman, Nelson, Sauvageau, Duquette, Dagenais and Proulx.

—Representatives of the following theatres appeared before the Committee in relation to a by-law concerning theatres:

Théâtre Royal, Théâtre des Nouveautés, Théâtre National, Théâtre Français, His Majesty's Theatre, Academy of Music.

Mr. Louis Guyon, government inspector, was also present.

The various clauses of the by-law were discussed, some alterations agreed to, and the whole will be sent back to Council for approval.

—The light superintendent was authorized to write to the mayor of Sorel for information regarding their municipal gas plant.

—A letter from Mr. Beaulieu being read, it was

Resolved: That a report be made to Council, asking that he be relieved of the duty of purchasing for any other, but the Fire Department.

—Submitted and read a letter from Mr. Arthur Gagnon, complaining of the Building Inspector.

Referred to the inspector for report.

Resolved: That Mr. W. E. Seagrave be returned his deposit made in connection with his contract for an aerial ladder.

Adjourned.

L. A. D'AMOUR,
Secretary.